

El Cid convoca a sus parientes y vasallos y les cuenta del destierro. Quiere saber quiénes quieren venir con él, entre ellos Habla con Minaya Alvar, quien es su primo hermano, el convoca a sus amigos quienes también gran parte de ellos lo acompañan

Otro de los hombres que decide acompañarlo es Martin Antolínez, un hombre desconocido que sentía admiración por él, juntos deciden estafar a dos prestamistas, Raquel y Vidas quienes a cambio de dos grandes cofres sellados, supuestamente cargados con las riquezas del Cid pero que solo contenían arena, Le dieron 600 monedas como préstamo ya que sabían que había ganado mucho dinero y riquezas en sus anteriores batallas.

Des pues sin compañía de sus vasallos el cid va a ver a su familia que se encontraba en un monasterio, para despedirse. Doña Jimena que estaba rezando por él sale a recibirle junto con sus dos hijas doña Elvira y doña Sol Y junto con ellas el abad del monasterio. El Cid le da al Abad 150 monedas para que cuide de su familia Doña Jimena llora por la partida del Cid y este hace la promesa de que volverá.

Mientras salía de Castilla, muchos hombres se iban uniendo a él, La última noche que duerme en Castilla se le aparece el arcángel San Gabriel y le dice que su

camino será exitoso.

El Cid marcha a la ciudad de Alcocer ubicada en la frontera con el reino de castilla y, gobernada por el rey moro de Valencia. Hace un conteo de cuantos hombres se unieron a él y son más de 300. Realizan un campamento a las afueras de la ciudad y deciden que van a tomarla. Con la noticia de la llegada del Cid todos los moros se encuentran atemorizados, pero Alcocer decide no entregarse al Cid y preparan sus hombres por si llega a haber algún ataque. El Cid tiene un plan y manda a quitar todas las tiendas y dejar una sola en el campamento. Así se va por el río abajo y al verlo los de Alcocer piensan que sus hombres se han retirado y que es un buen momento para atacarlo, salen de la muralla que rodea la ciudad y lo persiguen dejando las puertas abiertas. Pero el Cid se las ingenia para entrar y sus hombres atacan a los moros y de esta forma conquistan el castillo.

Minaya Alvar quien es primo hermano del Cid, regresó a Castilla y visito al rey Alfonso con obsequios y un brillante informe de los éxitos del Cid, Para ayudarlo a que pueda regresar a Castilla, pero el rey no revocó su decreto de destierro. Sin embargo, las propiedades de Minaya fueron restauradas y se le otorgó la libertad de ir y venir sin temor a ser atacado.

El Cid continuó sus acciones contra los territorios árabes. Se dirige hacia Valencia y luego de más de 3 años de batallas logra tomarla, sus hombres se cansaron de luchar y muchos deseaban regresar a Castilla. El Cid, aunque todavía generoso y comprensivo, demostró su lado oscuro al amenazar de muerte a todos los desertores.

De nuevo, el Cid envió a Minaya al rey Alfonso con un regalo. De cien caballos y una solicitud de que se permita a doña Ximena y sus hijas unirse a él en Valencia. Visiblemente suavizado por el evidente poder del Cid, el rey Alfonso accedió a esta solicitud. Además, devolvió sus antiguas propiedades a los hombres del Cid.